

ABERRI EGUNA 2024

**NAZIOA
GARA.**

Declaración conjunta de EH Bai-EH Bildu Aberri Eguna 2024

Los independentistas de izquierda celebraremos el Aberri Eguna de este año en Uztaritze e Iruñea. Por un lado, nos citaremos en Lapurdi para mostrar la unidad del movimiento abertzale de Iparralde y su ambición por abrir una nueva fase en el proceso de reconocimiento político. Por otro lado, nos reuniremos en la capital de Euskal Herria para reivindicar que necesitamos la nación y la República Vasca. El independentismo de izquierda está creciendo en toda Euskal Herria, y el Aberri Eguna de este año será testigo de que cada vez somos más.

Euskera para estructurar la comunidad

El Aberri Eguna tras el éxito de la Korrika. La carrera popular por el euskera que durante 10 días ha recorrido Euskal Herria ha demostrado que el entusiasmo popular y el fuelle a favor del euskera son muy consistentes. Korrika demuestra que el nuestro es un pueblo que puede hacer grandes cosas en auzolan y que, sobre todas las cosas, nos une lo que hacemos juntos. El euskera nos hace pueblo. Así, toda la ciudadanía vasca debe tener el derecho y la oportunidad de conocer y usar el euskera. Y todo ello en un contexto de embates judiciales o ataques a la educación en euskera, donde vemos una evidente intencionalidad política de retroceder,

EHBai y EHBidu reivindicamos el euskera como lengua de cohesión y vertebración de la comunidad. Es más, ponemos sobre la mesa la necesidad de dar un salto en el proceso de euskaldunización y nuestro compromiso para llevarlo a cabo.

Soberanía para decidir nuestro futuro

Nuestro país se enfrenta a un contexto caracterizado por la crisis social, ecológica, económica, política y bélica provocada por el sistema capitalista. El mundo que quieren dibujar.



ehbildu

ABERRI EGUNA 2024

**NAZIOA
GARA.**

En este mundo gris, la izquierda independentista quiere extender a los cuatro vientos la idea de que la alternativa es posible y enviar un mensaje de esperanza. En un momento caracterizado por la rivalidad entre autoritarismo y democracia, en el Aberri Eguna de este año venimos a plantear la necesidad de un nuevo impulso popular para dar respuesta a los conflictos del siglo XXI. Nos corresponde movilizar y organizar las capacidades de Euskal Herria como comunidad para impulsar una transformación basada en la igualdad y el bienestar.

Necesitamos una soberanía plena para ello. Es decir, la máxima capacidad de decisión de la organización política, económica, cultural y social de nuestro pueblo. Así, en el Aberri Eguna de este año reafirmamos nuestro compromiso por el reconocimiento nacional y el derecho de Euskal Herria a decidir libre y democráticamente su futuro.

Junto con Euskal Herria, generan esperanza las naciones y los movimientos sin estado que trabajan por ganar más soberanía. Ante la agenda reaccionaria que se quiere imponer en Europa, desde Irlanda, Catalunya, Escocia, Canakya, Polinesia o Córcega sopla el viento a favor de construir Repúblicas democráticas y progresistas en beneficio de los pueblos.

Revitalización de la visión nacional

Afortunadamente, podemos decir que en Euskal Herria está en marcha un nuevo ciclo político. Creemos que estamos en una era que puede renovar la perspectiva nacional y abrir de par en par las posibilidades de articulación de los territorios vascos. Así, la izquierda independentista muestra hoy su voluntad de impulsar nuevos proyectos de regeneración de nuestro país, por encima de la división administrativa, y de fortalecer las relaciones entre agentes e instituciones.

Estos días hacemos un llamamiento para que nuestros símbolos se extiendan a los cuatro vientos. Además, indicamos que estaremos presentes en el acto que Euskal Herria Batera organizará el 30 de marzo en Bilbo. Por último, animamos a la ciudadanía vasca a participar en los Aberri Eguna que, de la mano de EH Bildu, se van a celebrar en Iruñea y en Uztaritze organizados por el movimiento abertzale de Iparralde. ¡Soberanía para Euskal Herria!



ehbildu